

# Aufsichtsratswahlen bei der Transdev: Danke an unsere Wählerinnen und Wähler!

EVG-Vorstand Kristian Loroach (Gewerkschaftskandidat) und Torsten Leuschner von der BOB (Arbeitnehmervertreter) sind für die EVG in das Gremium gewählt worden. Wir bedanken uns herzlich bei allen Wählerinnen und Wählern für eure Stimme.



Gemeinsam haben wir für ein gutes Ergebnis bei der Aufsichtsratswahl gekämpft. Unsere Kolleginnen und Kollegen in den Aufsichtsräten stehen für Mitbestimmung aus einem Guss - Hand in Hand mit den Betriebsräten. Für alle Beschäftigten.

Fragen wirft allerdings die geringe Wahlbeteiligung auf. So haben nur rund ein Drittel aller Wahlberechtigten ihre Stimme abgegeben. Wenn Wahlberechtigte ihre Chance ungenutzt ließen, ihre/n Interessenvertreter:in im höchsten Kontrollgremium zu platzieren, hat das Gründe. Uns als EVG ist es wichtig, darauf Antworten zu bekommen. Wir werden das genau analysieren, um uns den Ursachen stellen zu können.

Gemeinsam arbeiten wir jetzt dafür, die Interessen der Beschäftigten auf allen Ebenen optimal zu vertreten. Dazu werden wir in der Transdev-Gruppe die Unternehmenskonzepte kritisch hinterfragen und konstruktive Vorschläge hinsichtlich der Herausforderungen in einem schwierigen Markt einbringen.

Die Wahl fand am 9. Februar statt. Wir wünschen unseren Aufsichtsräten viel Erfolg bei den anstehenden Aufgaben.